



DECLARATION

New Brunswick Disability Awareness Week

Whereas, the government of New Brunswick wishes to see all citizens able to enjoy full participation in their communities; and

Whereas, many citizens living with disabilities face particular barriers to employment, as well as to information, transportation, housing, education, recreation, and other disability-related supports; and

Whereas, we believe that more citizens with disabilities should have access to appropriate disability-related supports to reach their full potential in New Brunswick; and

Whereas, we support the theme

"Better Together!";

Now, Therefore, Be It Known That, I, Blaine Higgs, Premier of New Brunswick, do hereby declare May 26th – June 1st, 2019 as being

New Brunswick Disability Awareness Week

I ask all New Brunswickers to join me in recognizing persons with disabilities and help them to help themselves to a better future in our province.



Blaine Higgs

Premier / Premier ministre

DÉCLARATION

Semaine de sensibilisation à la situation des personnes handicapées du Nouveau-Brunswick

Attendu que le gouvernement du Nouveau-Brunswick souhaite voir les citoyens jouir d'une pleine participation dans leurs communautés;

Attendu que de nombreux citoyens vivant avec des handicaps font face à des obstacles particuliers à l'emploi et à l'accès à l'information, au transport, au logement, à l'éducation, aux loisirs, et autres soutiens reliés aux handicaps;

Attendu que nous croyons que plus de citoyens handicapés devraient accéder aux soutiens reliés aux personnes handicapées nécessaires pour atteindre leur plein potentiel au Nouveau-Brunswick;

Attendu que nous appuyons le thème

« Meilleur Ensemble! »;

À ces causes, sachez que, je, Blaine Higgs, premier ministre du Nouveau-Brunswick, déclare la semaine du 26 mai au 1 juin 2019 comme étant la

Semaine de sensibilisation à la situation des personnes handicapées du Nouveau-Brunswick

Je demande à toute la population du Nouveau-Brunswick de se joindre à moi afin de reconnaître les personnes ayant des handicaps et les aider à s'aider eux-mêmes afin d'avoir un meilleur avenir dans notre province.